



(2024. 2/24 円形フィギュアミュージアム)

楽しいイベント目白押し

暖冬の今日この頃でしたが、1月下旬に嬉しい冬のプレゼント『雪』が降りました。大人たちは「寒い～」と少し後ろ向きな気持ちとなりますが、子どもたちはこの雪で何をしようか目をキラキラとさせていました。学校でこんなことしたよ！あんなことしたよ！と同じ雪でも様々な遊びをしたことを教えてくれました。こどもたちの遊びは無敵大∞ですね(^_^)v 職員も一緒になって色々な遊びを発見していきたいです。

わころう住吉では、今感染症による欠席はありません。今後も車内や室内の消毒や温度・湿度管理徹底し今後も感染者がでないよう努めて参ります。少しでも体調の変化等ございましたらお伝えして頂けると幸いです。子どもたちの元気な声が響く施設でありたいです。

3月の行事予定

デザート作り・ドラゴンメイズ
むきばんだ史跡公園・工作
調理・4周年パーティー
ランチ・ケイオスなど

活動の様子は こちらから



合同研修会を行いました



わころう皆生通り・境港の事業所と講師の鳥取手をつなぐ育成会の大谷様を招いて合同研修会を行いました。

今、子どもたちの将来の為にどのような記録が大切なのかどのような国や県からの支援があるのかを学びました。

この学びを保護者の方にも共有し将来子どもたちが豊かに送れるようにしていきたいです。

退職のお知らせ

わころう皆生通りと住吉を合わせて約8年間でしたが、この8年間は私にとって何物にも代え難い大切な時間となりました。辛い事があっても子供達の笑顔を見れば、声を聴けば元気になる私にとってなくてはならない大切な存在(子供達)でした。

巣立って行った子供達は勿論、今も通っている子供達の成長と幸せをいつも祈っております。

最後に保護者様をはじめ関係機関の皆様、そして職員の皆様、本当にありがとうございました。

児童発達支援管理責任者
木谷 文代